

Stadtpräsident
Sebastian Ehlers, MdL

Schwerin, 25. Oktober 2022

A n t r a g

Bau eines Studentenwohnheimes in Schwerin auf den Weg bringen

Beschluss:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dass unbebaute Grundstück am Pappelgrund, Flur 2, Flurstücke 34 und 39, für die Errichtung eines Studentenwohnheimes zeitnah auszuschreiben.

Begründung:

Das diesjährige Immobilienforum zum Thema „Wohnen auf Zeit“ ergab deutlich, dass es in der Landeshauptstadt bereits jetzt einen hohen Bedarf an studentischen Wohnmöglichkeiten gibt. Das städtische Grundstück am Pappelgrund wird von den Verantwortlichen der Hochschule der Bundesagentur, der Medical School Hamburg und den SWS Schulen auf Grund der Lage und der verkehrlichen Anbindung als idealer Standort bewertet.

Um Zustimmung wird gebeten.

gez. Gert Rudolf
Fraktionsvorsitzender